

※行進はしません

武〇君は「ケケケ!!!」こんな暇な集会に出てくれんわ。時間の無駄だ!!」と思ひ、お菓子だけ持つて、勝手に帰路を走りこよまない。

家に帰つて作りかけのプラモデル（戦車のキンケタ
イガーとタイガー）のフマンダーのペイントを完成
させ、竹ひご飛行機（スカイホークと東京）の試運
転を繰り返しました。

全マニアペースの君でした。

新役員中には、やる気溌々のノカidente、多分挫折するであろう5月の子供会旅行の計画をイキイキと話す人がいました。

総会が終わると懇親会で田役員はやっと役から解放された喜びに溢れ、新役員は4月からの長い一年間で「ウキウキ」と書かれていた感じでした。

武〇君の町内は屋間ボーリング大会をやつた後に近くの料理屋で総会（活動報告と会計報告）と引き続き行われました。

年度末です。

申告最終確認の14日（金）、中央公民館にてお詫び
式を行ってお結構です。

卷之三

重說反對統一行動

日取締会

地 球 PHOTO

中央公民館

日
時

**3A
14**

1
時

商民附錄

2025年3月10日

★大腸がん検査日

3月13(木) 人事部会議

